
第２回学校運営協議会 議事録 

      令和２年７月１日（水）18：30～20：30  図工室 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，大﨑弘和，田村皓哉，吉田健一，岡本則子，坂本圭，津野幸春 

武田貴彦 

  （欠席者：武田茂男，中平景子，内田純一，門田雅人） 

＜学   校＞ 

  弘光 敦，下村富彦 

＜地区長・その他＞ 

  生田則明，武田宣之，弘瀬政光，中平幸広，羽方厚司，野島ともえ，森岡孝治 

 

１．実行委員会について 

 ・夏祭りと合同運動会が実行委員会で行っていることの説明。 

 ・実行委員会のメンバー・・・地区長・学校運営協議会・保護者・学校代表 

 

２．第１３回米奥沈下橋夏祭り開催の有無について 

 ・新型コロナの影響もあり、四万十町でも金太郎夜市が延期、花火が中止の中、開催することは難しい

のではないか。 

 ・国の指針では、１０００人以下なら対策が建てれば開催可能だが、実情ではなかなか対策ができない。 

 ・今からでは、松明づくりなど準備が間に合わない。 

  などの意見が出され、今年度に関しては、中止と決定。 

 ・子ども達の楽しみの場がなくなっているので、松葉川青年団が７月１９日（日）に「川開き」のイベ

ントを計画している。 

 

３．日程確認と役割分担 

 ・８月７日（金）の校内水泳大会、カヌー教室から日程通り行う。 

【役割分担】全員で行うが、中心になるリーダーを決めておく。 

 ・鯉のぼりチーム・・・坂本・吉田 

 ・夏祭りチーム・・・・本年度は中止 

 ・合同運動会・・・・・津野・武田茂男 

 ・山の日チーム・・・・宮崎・吉田・大﨑 

 ・ほのぼの作品展・・・岡本・中平 

 ・カヌー教室・・・・・村上・田村 

 

４．カヌー教室について 

 ・日程については、提案通りに決定。 

 ・カヌーの運搬は、田村さん・村上さんが行う。 

 ・市生原河原の草刈りは、田村さんが行ってくれる。 

 ・児童用のボートは、淡水漁協と岡本則子さんから借りる。 

（別紙参照） 

 

 

 

 



５．その他 

 〇合同運動会の日程確認 

・第１回実行委員会：８月２３日（日） １８：３０～ 図工室 

  ・愛校作業    ：８月２３日（日）  ８：３０～ 玄関集合（雨天：３０日（日）） 

  ・第２回実行委員会：９月１０日（木） １９：００～ 図工室 

  ・合同運動会   ：９月２６日（土）  ９：００～ 運動場（雨天：２７日（日）） 

  ※寄付金の徴収については、各地域の実態に合わせえて行う。 

 

 〇適正配置について 

  ・令和３年５月に町は、動いだすので、署名活動は行いたい、それとは別に藤山先生の講演会は行い

たい。 

  ・保護者会の現在の統一意見としては、「米奥小学校での存続」だが、文書化もしてないし委員会にも

アピールも行っていないので、どうしていったらいいのかアドバイスがほしい。 

  ・保育園は、アンケートを行ったがその後の活動は不透明。 

  ・七里小は、松葉川地区で１校残すことでは、意見が一致している。 

  ・保育園や七里小も含めた意見交流を行う必要がある。 

  ・過去の統合の例をみたら、保護者がこうしたいと決めたら地域はそれに同意する傾向がある。 

  ・保護社会で決まった方向で進むことが多いので、保育の保護者も巻き込んで活動していくのがよい。 

 

 〇松葉川中学校の校歌を何かの行事の時に歌って欲しい。 

  ・歌う方向で調整してみる。 


